

# コミュニティ南越谷

第77号

<http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp>

平成27年(2015年)7月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集: 広報・文化部 TEL 048-990-1200

## 平成27年度事業

定時総会	5月14日
まちづくり研修会(講演会: 自転車の交通安全について)	6月20日
花いっぱい運動	6月27日・11月・3月
広報誌「コミュニティ南越谷」第77号~81号 各号1日発行	7月・9月・11月・1月・4月
普通救命講習会	7月11日
世代間交流事業 おにぎり・豚汁作り	8月3日
まちづくり研修会 交通安全に関する視察研修	9月26日
南越谷防災ウォークラリー	9月27日
高齢者の社会科見学	10月20日
第17回南越谷地区フェスティバル	11月14・15日
パレットステージ	12月19日
地区センター クリスマスイルミネーション	12月19日~26日
南越谷地区クリーン活動	1~2月頃
第21回南越谷地区総合防災訓練	3月13日
交通安全・スクエアドストレイト(スタントマンによる模擬の交通事故)	3月13日
全市コミ協主催事業	
コミュニティリーダー養成講座	7月16日
先進地コミュニティ事業視察研修会	11月6日
第2回まちづくり講演会	1月23日
ソーシャルメディア活用術講座	
通年	○南越谷地区コミ協ホームページ
	○防災マップ作成・配布準備
	○地域防犯の取り組み 一声運動の推進・啓発活動、自転車マナー啓発活動、 地区内の防犯活動団体との連携・情報共有化、防犯講習会開催
	○ボトルキャップ回収事業
	※日程は変更することがあります。

平成27年度南越谷地区コミュニティ推進協議会の定時総会が61名の出席で開催されました。冒頭に白井俊市会長より、昨年度の事業への協力に感謝と次年度から始まる第4次越谷市総合振興計画後期基本計画に向けて説明があり、議事に入りました。

議事  
第1号議案  
平成26年度事業報告  
第2号議案  
平成26年度収支決算報告  
並びに監査報告



会長 白井 俊市

第3号議案  
平成27年度事業計画(案)  
第4号議案  
平成27年度収支予算(案)  
原案通り承認され、新規会員9名を含む84名で活動してまいりますが、平成27年度は、自転車の交通安全対策を重点に取り組みます。



S・H

南越谷地区コミュニティ協定時総会開催 南越谷地区センター  
今年度は自転車交通安全対策を重点に!!  
5月14日(木)

## まちづくり研修会

講演「自転車の交通安全について」〜良い話が聴けました〜

南越谷地区センター 6月20日(土)

地区コミ協では、6月1日より施行された改正道路交通法を受け、まちづくり研修の一環として「自転車の交通安全」について埼玉県民生活部防犯・交通安全課主査 齋藤宏幸氏の講演会を開催し、各自治会を中心に約160名が参加しました。

日本初の道路交通法を定めた人は誰かのクイズから始まり、先入観や思い込みをテストする様々なクイズを出され、日頃から慣れ親しんでいる自転車に注意を向けられました。

スクリーンを使った説明では以下の内容がありました。

☆越谷市内の交通事故のデータを様々な角度で分析した結果、自転車事故発生状況では、

- ・ 事故の約5割が高齢者
- ・ 辱問に約8割発生
- ・ 違反は脇見が約5割
- ・ 交差点付近が約8割
- ・ 7割が市道で発生

☆事故防止のための「止まる、見る、待つ」を忘れずに!

☆自転車は、自動車と同じ仲間として左側通行等の「自転車安全利用五則」が適用される。

☆自転車運転者講習の対象となる「自転車の危険行為14項目」

と罰則

☆点検・整備とTSMマーク  
☆備えて安心!! 自転車事故の保険

質疑応答では、自転車の速度規制、法改正と道路事情や呼び鈴の目的等の質問があり、それぞれ現状に即した回答がありました。

受講された方々は、良い話が聴けましたと口々に言っていました。

S・H&S・K



車道は左側を通行



歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行



齋藤 宏幸氏



## 南越谷地区センター 職員の歓送迎会

砂場 南越谷店 5月10日(日)

南越谷地区の活動拠点である南越谷地区センター・公民館所長の歓送迎会が砂場 南越谷店で、公民館運営協力委員、自治会連合会会員、スポレク委員、コミ協会員、市議会議員、小・中学校長、小・中学校PTA等から74名の参加で行われました。

4年間勤められた河村健治氏と4月から着任された風間秀治氏を囲んでなごやかに歓談し、交流が図られました。

S・H



中央向かって  
左：河村氏  
右：風間氏



## 第40回南越谷地区子ども会運動会

南越谷小学校 6月14日(日)

梅雨の晴れ間、各地区子ども会対抗の運動会が南越谷小学校で開かれました。開会式後、100M徒競争から始まり、障害物競走・パン食い競争・紅白玉入れ・つなひき等では大勢の子どもたちと家族が一緒になって応援合戦をして楽しんでいました。

競技最後の子ども会対抗リレーでは、手作りの応援グッズを打ち鳴らし、参加者全員が大声を張り上げての応援で盛り上がりました。

お父さん・お母さん、役員、ジュニアリーダーの皆さんご協力ありがとうございました。

R・N



## 第60回市民体育祭地区対抗ソフトボール大会

江戸川広域運動公園 6月7日(日)

暑い日差しの中、越谷市内13地区の代表選手がそれぞれのブロックに別れ、熱戦を繰り広げました。

男子は菊川監督、女子は清水監督のもと、4月からチームを結成し練習してきました。

当地区は男子Aブロック、女子Bブロックで、強敵相手に健闘しましたが、惜しくも1回戦で敗退しました。選手の皆さんお疲れ様でした。

T・A

## 春の全国交通安全運動

イオンレイクタウンで出発式

5月11日(月)

「人も車も自転車も安心・安全埼玉県」のスローガンのもと「春の全国交通安全運動」が5月11日から20日まで実施されました。イオンレイクタウンで

越谷市、越谷警察署、関係団体とともに春の交通安全運動出発式を開催しました。

「子どもと高齢者の交通事故防止」を運動の基本とし、全国重点目標として「自転車の安全利用の推進」、「シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」、「飲酒運転の根絶」、更に越谷市の重点目標として「自転車利用者のマナーの向上」



高橋努・越谷市長挨拶

を掲げております。式典参加者は、特別市民「ガーヤちゃん」と一緒に交通安全啓発グッズを配布しました。

この出発式には、南越谷自治会連合会から5名の方が参加されました。

T・N

## 編集後記

本年度は、自転車の安全利用について焦点を当てて展開してまいります。自転車は自動車の仲間、ルールを守り安全な運転を心がけましょう。

S・H

## お知らせ

- 普通救命講習会（コミ協会員対象）  
7月11日(土) 南越谷地区センター
  - 世代間交流事業  
8月3日(月) 南越谷地区センター
  - まちづくり研修会視察研修  
9月26日(土) 埼玉県トラック総合教育センター
  - 南越谷防災ウォークラリー  
9月27日(日)
- 南越谷地区センターをスタート

## ボトルキャップ回収報告

期間：H19.12.1～27.5.13

累計で  
**6,432,975**個

ポリオワクチン／7,848人分  
CO<sub>2</sub>発生削減／49,448Kg でした。

引き続きよろしくお祈いします!